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市十届人大常委会第14次会议召开
本报 9月 1日讯 (记者 王晓

霜 ) 8月 3 0日，滨州市十届人大
常委会第1 4次会议在滨州召开。
市人大常委会常务副主任曹兴
宽，副主任郭建新、韩增金，副主
任、秘书长李国强，副主任王立
勇出席会议。李国强主持会议。

会议听取审议并表决通过
了市人大常委会代表资格审查
委员会关于代表资格审查情况
的报告；听取并审议了市人大常
委会执法检查组关于检查《山东
省城乡规划条例》实施情况的报
告 ;听取并审议了市人大常委会

视察组关于视察全市道路交通
安全工作情况的报告、关于视察
全市重点项目建设情况的报告；
听取并审议了市人民政府关于
市政府系统办理市十届人大二
次会议以来代表建议、批评和意
见情况的报告、关于滨州市2 0 1 3

年上半年国民经济和社会发展
计划执行情况的报告、关于滨州
市 2 0 1 3年上半年财政预算执行
情况的报告；表决通过了有关人
事任免事项。

市委常委、常务副市长秦传
滨同志，市人民检察院检察长邵

汝卿同志，各县区人大常委会主
任或一位副主任，高新技术产业
开发区管委会、北海经济开发区
管委会各一位负责同志，部分市
人大代表，市直有关部门负责同
志，市人大常委会机关副县级以
上干部列席会议。

9月1日起，滨州施行道路交通安全责任制

乡乡镇镇政政府府要要配配交交通通安安全全员员
本报9月1日讯 (记者 刘

涛 通讯员 管林建) 自9月
1日起，《滨州市道路交通安全
责任制规定》正式施行，该规
定明确了各级政府、政府各部
门，以及车辆所属单位在落实
道路交通安全管理责任制中
应承担的职责与责任，能在一
定程度上预防交通事故的发
生。据了解，滨州是全省首个
实行道路交通安全责任制的
地级市。

随着滨州经济的快速发
展，汽车逐渐走进千家万户。
目前，滨州100万户家庭已有
95 . 9万辆机动车登记入册，驾
驶人达89 . 7万。车辆的增多，
致使交通事故频发，滨州的道

路交通安全形势不容乐观。据
了解，道路交通安全工作若单
靠某一个部门无法达到预期
的管理效果，需要各部门配
合，实行道路交通安全综合治
理。2013年6月17日，滨州市人
民政府审议通过了《滨州市道
路交通安全责任制规定》，并
于9月1日起正式施行。

该《规定》明确了各级人
民政府及政府各部门应当履
行的交通安全职责和监管责
任。其中，市、县区人民政府要
将道路交通安全工作纳入国
民经济和社会发展规划，保障
道路交通安全经费；完善道路
交通事故抢险救援机制，加强
抢险救援队伍、装备建设；并

与下一级人民政府签订《年度
道路交通安全工作目标责任
书》，及时研究道路交通安全
工作中存在的重大问题。

乡镇人民政府除落实上
级人民政府及其有关部门和
机构道路交通安全工作措施
外，还要督促村委会、居委会、
车辆所属单位和驾驶人做好
道路交通安全工作。此外，乡
镇人民政府要配备专 (兼 )职
交通安全员，协助做好本辖区
道路交通安全工作。

该《规定》还对政府各部
门在道路交通安全管理工作
中所扮演的角色做出界定。从
经济和信息化主管部门、教育
主管部门到气象部门、红十字

会等20余个政府机构，它们在
道路交通管理工作中负有明
确的监管责任。

另外，《规定》也明确了车
辆所属单位的主要职责。车辆
所属单位的法定代表人或主
要负责人角色定位主要负责
组织贯彻道路交通安全法律、
法规，组织安全隐患排查整
改，对交通违法、事故多发的
驾驶人予以离岗培训、调整岗
位或者辞退。

为提升道路交通安全管
理效能，《规定》还将一些行
之有效的政策措施上升为法
律法规固定下来，并将个人
交通违法行为与单位评优创
先挂钩。

严禁“双节”送礼

详细要求出台

本报9月1日讯 (通讯员 张
安中 记者 王晓霜) 日前，滨
州市委办公室、市政府办公室转
发了《市纪委、市监察局关于强化
监督检查坚决纠正中秋、国庆“两
节”期间不正之风的通知》，要求
各级各部门严禁公款送月饼送节
礼等，各级纪检监察机关将组织
开展明察暗访，群众可拨打电话
举报。

《通知》中详细规定，各级各
部门和党员领导干部严禁用公款
送月饼送节礼、土特产品或有价
证券；严禁以有价证券、支付凭
证、商业预付卡、实物等形式违规
发放津补贴、奖金和纪念品等；严
禁用公款大吃大喝、互相宴请、挥
霍浪费；严禁公车私用及领导干
部擅自驾驶公车或用于探亲访
友、度假休闲、接送子女等私人活
动；严禁以各种名义向企事业单
位转嫁、摊派和报销费用；严禁下
级机关到上级机关走访；严禁利
用节日之机跑官要官、买官卖官；
严禁未经批准举办各类节日庆典
活动；严禁借节日名义公款游玩；
严禁大操大办婚丧嫁娶等事宜和
借机敛财。

期间，滨州各级纪检监察机
关将组织开展明察暗访，严肃查
处违规违纪行为。对顶风违规违
纪行为，发现一起、查处一起、通
报一起。市纪委、市监察局举报电
话：12388，3163212。

中国创业投资

滨州峰会13日举办

本报9月1日讯 (记者 李运
恒 通讯员 唐广岩) 8月30日
上午，中国创业投资滨州峰会组
委会举办筹备会议。据了解，

“2013中国创业投资走进黄河三
角洲暨新兴产业投资峰会”将于9
月13日至15日在滨州召开。

此次峰会以“引进资金、推出
项目、互利共赢”为主题，这是继
首届“2012中国创业投资走进黄
河三角洲峰会”顺利举办并获得
良好社会效益后举办的第二届峰
会。据了解，峰会期间，国内知名
创投企业及部分滨州中小、高新
技术型企业将开展投融资项目对
接。

峰会特约中国创投委常务副
会长沈志强、深创投董事长靳海
涛、高新投资集团董事长李宝林
等国内知名创投专家，协同来自
美国、香港、台湾等100多名国内
外金融专家、各投资集团管理者
和业务精英，专题探讨滨州企业
发展的新思路。峰会旨在通过项
目融资需求剖析，以项目投资、推
介咨询、政策解读等专题活动，进
一步拓宽招商引资渠道的同时，
为滨州企业搭建一个新型、快速
的融资平台。

滨北街道办

捐款助城乡环境整治

8月30日，滨州工业园区、滨
北街道办事处在凤凰大厦开展城
乡环境综合整治集中捐款仪式。
在捐款现场，335名干部职工踊跃
捐款，共计捐款166200元，为城乡
环境综合整治工作贡献出自己的
一份力量。

(记者 王茜茜 通讯员
王麦菊 冯志强)

8月30日19:30，滨州经济开发
区在黄河明珠广场举办了“唱响
中国梦、喜迎十艺节、群众共欢
乐”2013滨州市“黄河三角洲集团
杯”广场文化活动滨州经济开发
区专场晚会。该场晚会是今年滨
州市第十场消夏广场活动，由滨
州经济开发区党工委、管委会和
滨州魏桥科技工业园具体承办。

通讯员 赵清华 王涛 记
者 王晓霜 摄影报道

广场晚会

共享欢乐

滨滨州州新新增增开开110099路路公公交交车车
本 报 9 月 1 日 讯 ( 记者

邵芳 通讯员 苏会霞 王
庆 ) 应广大市民要求，滨州
市公共汽车公司于9月1日开
通了109路公交车，路线从公
交 枢 纽 中 心 到 四 环 五 海 公
司，票价 1元，间隔 3 0分钟一

辆车。从9月1日当天情况看，
109公交车首日运行顺利。

1 0 9路车始发站是公交
枢纽中心，终点站为四环五
海公司，共 2 4 站，全程 1 2 . 5
公里。公交枢纽中心首班车
时间为7点10分，末班车时间

为 1 8点 1 0分。四环五海公司
首班车时间为8点，末班车时
间为 1 8点 3 0。其中站点设置
为 ：公 交 枢 纽 中 心 、五 四 转
盘、华联超市、金马机械厂、
滨医附院、广兴医院、建工宿
舍、建工集团、武警支队、新

光 小 区 、碧 林 花 园 、市 委 党
校、渤海中学、地税局、杜店
办 事 处 、天 阳 小 区 、汽 车 总
站 、开 发 区 中 心 医 院 、工 业
园、热电厂、滨魏二区、房苑
二区、中海小学、四环五海公
司。

黄黄河河岛岛紫紫花花苜苜蓿蓿被被评评““国国优优””
本报9月1日讯(通讯员 杜

秀峰 记者 王晓霜) 日前，
全国第五届苜蓿发展大会在内
蒙古召开。记者了解到，无棣黄
河岛苜蓿干草样品被国家畜牧
业协会草业分会评定为“全国
优质牧草产品质量优良水平”。
送检的产自黄河岛第一茬苜蓿
监测结果显示：粗蛋白含量为
1 8 . 7 % ，中性洗涤纤维含量
42 . 3%，酸性洗涤纤维31 . 2%，
水分含量为7 . 4%。这一检测结
果表明，黄河岛苜蓿可以和进
口苜蓿相媲美。

第五届中国苜蓿发展大会
由中国畜牧业协会、内蒙古自

治区农牧业厅、赤峰市人民政
府主办，相关农业部门、国内外
知名学者及全国部分省市的
700余名代表参会，以“优质、高
效、健康、持续”为主题。会上公
布了2013年全国优质苜蓿草产
品质量评选结果。无棣绿洲草
业科技有限公司生产的黄河岛
苜蓿干草此次会议上被评定为

“全国优质牧草产品质量优良
水平”，并颁发了证书。

黄河岛紫花苜蓿基地由无
棣绿洲草业科技有限公司建
设。公司按照苜蓿种植技术要
求，成方连片开发种植紫花苜
蓿1万亩，通过实施农业、水利、

林业、水生物等盐碱地改良措
施，达到沟、渠、路、林、桥、涵、
闸相配套。并购置了苜蓿收割
机、打捆机等机械，建起了苜蓿
垛台、晒台、仓库等。据技术人
员介绍，苜蓿为长寿牧草，1次
种植可利用7-8年，1年可收割
3— 4茬，年可亩产苜蓿干草
1500公斤以上。基地选择种植
的品种均为抗盐碱品种，主打
品牌“无棣苜蓿”是中国农业科
学院北京畜牧兽医研究所与无
棣畜牧局联合培育的耐盐碱高
产品种。

据了解，无棣县苜蓿种植
有着悠久的历史，1522年就有

种植，距今已有470多年。早在
二十世纪八十年代，苜蓿就是
无棣县重要的出口农产品，并
培 育 形 成 了 优 良 的 地 方 品
种——— 无棣紫花苜蓿。1991年
无棣县把 8月 4日定为“种草
节”，将紫花苜蓿定为“县草”，
其优良的地方紫花苜蓿品种

“无棣苜蓿”在1993年就通过了
国家牧草品种审定委员会审
定，并被国家有关部门评定为

“优良地方牧草品种”，1992年
“无棣紫花牌”苜蓿系列产品获
首届中国农业博览会唯一银
牌，1999年又获全国农业博览
会名牌产品。
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